

Salut,

Les vacances d'été sont bientôt terminées. J'espère que tu as passé de beaux moments en famille et entre amis et que tu as pu profiter des belles journées ensoleillées.

Il est maintenant temps de penser à ta rentrée scolaire. Je t'invite dans la cour nord (1^{re} à la 3^e année) ou sud (4^e à la 6^e année) de l'école le lundi 28 août prochain dès 8h (si tu es inscrit au service de garde, tu peux, bien évidemment, arriver plus tôt).

Lorsque tu arriveras près de la clôture, il y aura des affiches. Trouve ton nom et dirige-toi vers ton enseignant et tes camarades de classe dans la cour.

*8h à 9h : Retrouvailles dans la cour. Les parents sont les bienvenus. Par la suite, tu seras invité à découvrir ton local et débiter ton année scolaire.

Cette année, notre rentrée se fera sous le thème : « Fais les bons choix! ». Nous t'amènerons à réfléchir sur les impacts de tes choix tant dans ta vie scolaire que dans ta vie personnelle.

Nous avons très hâte de te retrouver. Profite bien de tes dernières journées de vacances.

L'équipe de l'école Saint-Albert-le-Grand